

Natur und Freizeit am Lucherberger See

Impressionen aus den Jahren 2006 – 2021









Der Segelverein Lucherberg e.V. bestand seit dem 1. Dezember 1974. Er entstand aus der Interessengemeinschaft für Bootsport Lucherberger See.



Der See wurde 1979 zunächst vorläufig,
im Jahre 1984 dann endgültig zum Naturschutzgebiet erklärt.







Anglerheim „Zanderklause“

Schon im Jahre 1935 wurden die ersten Fischereischeine für den ausgekohlten Tagebau III der Goltsteingrube Lucherberg ausgestellt. 1951 schlossen sich 38 Betriebsangehörige der Braunkohlegesellschaft zu einer (Betriebs-) Angelsportgemeinschaft zusammen, die 1961 den Namen „Angler-Interessengemeinschaft Lucherberger See“ erhielt und als AIG die Ordnungsfunktion am See zugewiesen bekam.



ID:4-08-09-09-152

Archiv GVI